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 WELCOME   SAA 笹谷 俊尚 
安達 智子 様 地球のステージ実⾏委員会 IN ちとせ 委員⻑ 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めまして今晩は。 
先日５月 30 日（土）宮
城県岩沼市で開催されまし
た「第３回千年希望の丘植
樹祭 2015」に当クラブから
20 名が参加し心を込め広
葉樹の苗⽊をＡ3 と言う区画番号に植樹して参りました。
Ａ3 と言う区画にはロータリークラブの関係者、仙台南ロ
ータリークラブ 21 名、横浜⻄ロータリークラブ４名、岩沼
ロータリークラブ５名、その他のクラブ 18 名、ローターアク
トクラブ５名など合計約 73 名で担当致しました。 
また、前日には岩沼ロータリークラブさんと食事会を兼ね
懇親会が開催され有意義な 2 日間を過ごし、１人の怪
我人もなく無事に活動を終了した。心から感謝しておりま
す。特に新会員の方々が前向きに参加され 2 日間の奉
仕活動を体験した事に対し、世界観に変化が⾒られたよ
うな気がしています。今後の活動に期待とお願いをして会
⻑挨拶とさせていただきます。 
有難うございました。 
 
 PR タイム   
地球のステージ実⾏委員会INちとせ 委員⻑ 安達 智子 様 
今日はお時間をいただき有難うございます。私はガイア動
物病院で獣医をしております。今日は地球のステージとい
うイベントの説明にやってまいりました。昨年に引き続き千
歳セントラルロータリークラブ様にはご後援をいただき本当
に感謝しております。有難うございます。今年は 6 月 21
日（日）午後 2 時から開催します。昨年同様、30 年近
く紛争地帯、貧困地域、東北の被災地で医療ボランティ
アをされている桑山紀彦医師をお招きし、活動報告をし
ていただきます。桑山さんが現地で撮りためた写真・映像

を桑山さんが語りを入れ、国や人々に対する想いを、ギタ
ーを弾きながら歌います。映像と音楽が入り混じったライブ
ステージとなっております。千歳セントラルロータリークラブさ
んは社会奉仕、職業奉仕、国際親善、⻘少年育成とい
ったことを目的に「千年希望の丘」植樹、エコキャップ回収
運動、スリランカへ⾃転⾞やベッドを贈るなど素晴らしい活
動をされています。こういった活動や⾏動につながるものは
何でしょうか。想いを持っている人はたくさんいると思います。
然し想いを持っていても動くという⾏動につなげることはな
かなか難しいと思います。想いが⾏動につながるもの、そ
れは感動、心を動かされることだと私は思います。桑山さ
んが繰り広げる地球のステージはその感動を多くの人に与
えます。桑山さんが作り上げる映像、音楽、ライブステー

例会出席状況（2015 年 6 月 2 日） 
会員数 37 名 
会員出席者数 27 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  10（2）名 
出席率 72.97 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 5 月 26 日） 
確定出席率（MU 含む） 81.08 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白⽊松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ジを⼀人でも多くの方に⾒て頂きたいと思っています。どう
ぞ宜しくお願いします。有難うございました。 
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 
� RI第2510地区より地区史Ⅱが届きました。事務局

に 2 冊ありますので是非ご覧ください。 
� 千歳ローターアクトクラブ第 18 回定例会(最終例会)

のご案内 
○ 日時︓6 月 18 日（⽊） 

食事 18 時 30 分、例会 19 時 00 分 
○ 場所︓ANA クラウンプラザホテル千歳 
○ 会費︓2,000 円 

� 各理事、各委員⻑へのお願い 
今年度クラブ活動報告書作成のため、報告書の提
出をお願いいたします。メール送信またはレターボックス
に配布した用紙にご記入の上、6 月 23 日（火）まで
に事務局へご提出をお願いします。 

� IM 参加について 
○ 日時︓6 月 6 日（土） 

15:30 登録開始 
16:00 点鐘 
18:00 懇親会 

○ 場所︓北広島クラッセホテル 
⾞の乗合で⾏く予定です。乗合を希望される方、
⾞を提供できる方を確認しています。意思表⽰を
お願いします。ネームプレート持参になっていますの
で、まとめて私が持っていきます。当日会場でお渡
しします。 

� ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 
� 事務局業務時間について 

明日 3 日は 12 時 30 分までとさせていただきます。 
 
 各委員会報告・連絡  
広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

先ほど会⻑からのお話にも
ありましたが、6 月 30 日は
今 年 度 最 終例 会 で す 。
100％出席を目指していま
すが、どうしても出席出来な
い方につきましては、6 月

25 日に千歳 RC の親睦例会、6 月 18 日に千歳 RAC
の例会がありますので、どちらかに出席していただいてメー
キャップして 100％を目指したいと思います。 
 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
5 月 30 日の植樹祭には会⻑が話されていたように 20
名で参加しました。非常に日焼けをして、みなさん腕が真

っ⾚な状態です。短時間でしたが、大変有意義で⾏って
きて良かったと感じております。次年度も⾏こうかという話
がちらほら聞かれますが、
⼀度は⾏ってきたほう来た
方が良いかなと思います。
非常に印象深い良い植
樹祭でした。皆さんのご協
⼒有難うございました。⾏
った事が無い方は是非経
験すると良いですよというアドバイスを込めて報告します。
有難うございました。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原百合子 
菅原百合子 会員︓岩沼
市の植樹祭に⾏かせていた
だきました。2 泊 3 日で参加
しましたが、とても有意義で
楽しい旅⾏でした。お世話に
なった方々有難うございまし
た。 
関根 悟 会員︓私も岩沼に⾏かせていただきました。1
回目、2 回目の植樹がしっかり成功されているのを確認し
てきました。高塚先輩の飲んでいる姿にさすが千歳セント
ラルロータリークラブだなあと思いました。最後に空港で美
味しいお寿司をいただきました。北海道に帰ってきて、や
はり⼀番美味しかったと思います。最終例会宜しくお願い
します。 
四方信次 会員︓各テーブルの⺠報の記事があり私が
載っています。千歳⻘少年育成市⺠会議の総会の写真
です。最終例会は出席できますが来週から 3 週に亘って
⽋席になります。スミマセン<m(__)m> 
今井章夫 会員︓空港で 12 名の方に食事をしていただ
いて大変喜んでいただきました。12 名の食事代は白⽊
会⻑に全て出していただきました。有難うございました。 
尾本眞二 会員︓4 月 28
日、私の孫が出来て 1 ヶ月
になりました。1 ヶ月早く生ま
れて、なかなか退院が出来
ずご報告出来ませんでした。
まだ心配ですがホッとしてい
るところです(^_^) 
松坂敏之 会員︓今井さんの店で大変ご馳走になりまし
た。有難うございました。皆様のご協⼒に感謝申し上げま
す。 
白木松敏 会員︓植樹祭、無事に帰って来ました。皆さ
んにお礼申し上げます。松坂敏之社会奉仕委委員⻑に
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は何年も続けられ今回もご苦労かけました。本当に有難
うございました。 

 
 
 本⽇の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/次年度活動概要」 
担当 次年度理事会 （次年度幹事 齊藤 博司） 

いよいよお尻に火が付いたという感じであたふたとしており
ます。尾本次年度会⻑より「今日は私が仕切る」という心
強い言葉をいただきましたので、今日は尾本次年度会⻑
の言葉に⽿を傾けたいと思いますので宜しくお願いします。 
 
次年度会⻑ 尾本 眞二 
会⻑職を受けてから 1 年というのは早いもので、未だに⼾
惑っております。 
2015-2016 年度組織図がお⼿元にありますが、内容
的には白⽊会⻑年度とあまり変わりはありません。ここで
変わった部分だけ説明させていただきます。 
クラブ広報委員会の雑誌委員会は高塚会員に委員⻑
をお願いしました。新会員がかなり入ってきておりますので、
チャーターメンバーからロータリーのいろいろなお話を聞きな
がらロータリーの中身を私も含めて勉強していきたいと思っ
ています。社会奉仕委員会は松坂さんが 4 年ぐらい務め
られて大変なご迷惑を掛けたと思います。今回は副委員
⻑ということで楽なポジションではないかもしれませんが、井
上会員に委員⻑をお願いしたいと思います。井上委員⻑
とお話しましたが、創⽴ 15 周年時に千歳駅前に植樹し
た桜が枯れてきているということで、なんとか残しておきたい
と思いますので、今回ちょうど 25 周年ということで植樹を
したいと思っています。他に変わった部分は、創⽴ 25 周
年実⾏委員会で委員⻑は今井会員、副委員⻑は武⽥

会員で親睦委員⻑もやってもらいます。IM 実⾏委員会
は⽥⼝委員⻑、全て任せますので⽥⼝さんの思いでやっ
てくださいとお願いしました。ガバナー補佐事務局は齊藤
幹事、菅原会員、関根会員となります。親睦活動委員
会に佐藤会員が入っていますが、広報委員会になります。
理事会で諮りながら進めていきたいと思います。 
例会プログラムでは 7 月 28 日ガバナー公式訪問があり
ます。100％出席になるよう皆さん宜しくお願いします。
11 月 15 日は創⽴ 25 周年です。皆様のご協⼒宜しく
お願いします。 
予算は会計の四方さんから説明がありますが、今日の理
事会でIM全員登録の話がありを会費と併せて先に徴収
したほうが良いのではないかという意⾒がありました。1 万
円を考えています。予算が変わってきますので改めて 7 月
の第 1 例会で出したいと思います。予算での変更点は事
務局員の経費を 7 月から上げるということで、その分だけ
⽀出が増えています。親睦例会の部分で、クリスマスや新
年交礼会はきちんと⾏いますが、通常我々だけの親睦例
会に関しては経費を抑えてやっていきたいと思います。1
人ビール 1 本などの制約はしません。予算が少し削減す
るということで、この部分でお願いがあるのですが、例えば
焼酎でもワインでも⾃宅にあれば寄付していただくなどやり
繰りしながらやっていきたいと思います。少し節約した予算
になっています。7 月から改めて四方会計から説明がある
と思います。 
このような流れの中で⼀年間やっていきたいと思います。 
25 周年、IM があり皆さんには大変なご負担がかかるかと
思います。考えいろいろと模索しながら次々年度関根会
⻑エレクトに何かの道を⽰したいと思います。25 周年の
時に岩沼ロータリークラブが何名か分かりませんが是非出
席したいということで、当初全部で 80 名ぐらいを予定して
いましたが、90 名以上になるかもしれません。岩沼ロータ
リークラブは 2 年後には 50 周年になるということで是非
参加してくださいということでした。松坂委員⻑が言われた
ように良い事ですから是非参加を宜しくお願いします。簡
単ではありますが、宜しくお願い致します。 

本日のニコニコ BOX 合計額 17,000 円 
今年度 累計額 712,000 円 
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次年度ガバナー補佐 坂井 治  
ＩＭの日程につきましては、次年度ガバナーとガバナー事
務所スタッフと相談の上、ガバナーのスケジュールの空いて
いる部分に第⼀優先で入れていかなければなりません。こ

れから日程の打ち合わせを
しなければならない段階です。
私もはっきりとは日にちを決
めかねております。第 7 グル
ープのＩＭにつきましては、
毎年 5 月か 6 月ぐらいに⾏

われているようでありますので、来年の今頃の話になるかと
思います。決定しましたら実⾏委員会の皆さんと詳細に
ついて打ち合わせをしながら決めていきたいと思っています。
内容につきましても実⾏委員会とご相談しながら決定し
ていきたいと思いますのでご協⼒をお願いしたいと思います。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
次回は 6 月 9 日（火）、通常例会「千歳市奨学⾦制
度の概要」です。千歳市教育委員会 教育部⻑ 島倉
弘⾏様をお招きします。空港募⾦箱の浄財を千歳市奨
学基⾦へ寄付します。担当は国際奉仕委員会です。開
会点鐘 12:30、定例会場です。宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
第 7 グループＩＭ開催 
6 月 6 日（土）、北広島クラッセホテルに於いて第 2510
地区第 7 グループＩＭが開催されました。 

 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

9 日 
通常例会「新千歳国際空港“募⾦箱” ゲスト/千歳市
教育委員会教育部⻑ 島倉弘⾏様] [担当/国際奉仕
委員会(佐々⽊委員⻑、土居副委員⻑)] 

16 日 通常例会「今年度の活動報告①各理事」 
[担当/齊藤副幹事] 

23 日 通常例会「今年度の活動報告②各委員⻑」 
[担当/齊藤副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015 年度最終例会][担当
/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
※会員ご家族出席例会 

7 
月 

■ガバナー公式訪問 

7 日 
2015-16 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 
※各常任委員会の単位で担当委員会の活動概要の確
認、打合せ(テーブルミーティング)、その後担当理事から
所感を発表 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委員
⻑)] ※会員は正午 12 時までに例会場集合、ガバナー
入場を歓迎します 

8 
月 

会員増強・拡大月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り
大会出店事業」⽀援(未定) 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

11 日 通常例会「未定」 
[担当/会員増強･維持委員会(高⽊委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  

25 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会(高塚委員⻑)] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 

8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(菅原副幹事)] 

15 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

29 日 通常例会「未定」 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野⼝委員⻑)] 


